

Fuente:

CEDRSSA - ESTUDIOS E INVESTIGACIONES

Tipo de Recurso:

Documento PDF

Visitas:

242

Fecha de publicación:

05/04/2021

Fecha de actualización:

05/04/2021

Año:**Volúmen:****Periodo:**

2021

Título del Recurso:

Impacto del uso de plaguicidas en el sector agropecuario

Descripción del Recurso:

Con la explosión demográfica del siglo pasado hasta la fecha, la necesidad de producir alimentos se hizo imperante, esa situación propició explorar nuevas técnicas de producción agropecuaria, donde se favoreció el monocultivo y una agricultura con uso intensivo de insumos entre ellos los plaguicidas. Estas innovaciones tecnológicas tienen impactos positivos y negativos que trascienden más allá de la actividad y afectan otras actividades humanas. Este documento tiene el propósito de exponer algunas razones del uso de plaguicidas y delinear algunos efectos que pueden ser útiles para la discusión.

Resumen del Recurso:

Reporte

Documento Adjunto:<http://www.cedrssa.gob.mx/files/b/13/54IMPACTO%20DE%20LOS%20PLAGUICIDAS.pdf>